



Grand jour de la finale du concours de lecture à voix haute!

publié le 12/05/2023

Descriptif :

Grande finale du concours de lecture à voix haute, ce vendredi 12 mai, de 13h45 à 15h45, dans le bel auditorium du Vingt-sept

Cette année, notre concours de lecture à voix haute a réuni les CM des écoles de Genac, Gourville et Saint-Genis d'Hiersac, ainsi que tous les élèves de 6è, 5è et 4è.

Après une formation progressive dès le mois de septembre auprès de leurs enseignants, les élèves ont élu au mois de décembre le meilleur lecteur de leur classe. Au mois de février, les champions de classe ont bénéficié d'un stage auprès de Mme Rabiller-Panissaud, auteure et bénévole dans l'association la FCOL. Suite à cette formation, les champions ont été filmés et les vidéos diffusées dans les classes ont permis d'élire, par le vote des élèves, le meilleur lecteur de chaque niveau. Enfin, lors de la grande finale du concours, réuni en présence d'un public important (trois écoles primaires et les trois classes des champions de niveau du collège), un jury composé de sept adultes appartenant aux structures partenaires du projet a élu le meilleur lecteur du cycle 3 (CM / 6è) et le meilleur lecteur du cycle 4 (5è / 4è). Ces partenaires ont généreusement offert des lots nombreux aux petits champions. Mais cet événement était bien plus qu'une simple finale de concours. Il s'agissait surtout de promouvoir et partager nos lectures, de s'enthousiasmer grâce à la littérature, de faire connaître les acteurs culturels qui nous permettent d'accéder chaque jour à toutes ces richesses. Depuis notre création de ce concours inter-établissements il y a trois ans, en corrélation avec la mise en place du « quart d'heure lecture », nous avons vu nos élèves progresser avec plaisir et enthousiasme dans leurs pratiques de lecture. Cette compétition, qui ajoute un peu de sel à leurs explorations littéraires, est aussi l'occasion de se rappeler que la lecture est d'autant plus une source de bonheur quand elle fait l'objet d'un partage.

Voici enfin la liste des partenaires de ce projet, ainsi que le palmarès des élèves sacrés champions dans cette aventure :

Partenaires du projet : le collège de Rouillac, l'école de Gourville, l'école de Saint-Genis-d'Hiersac, l'école de Genac, la communauté de communes de Rouillac, la médiathèque, le SIVOS, la Palène, la FCOL

Yanisse COIRIER, champion CM1 de l'école de Gourville

Lily GIGE-CLERISSI, championne CM2 de l'école de Gourville, championne du niveau CM

Jahissa CHICOT, champion CM2 de l'école de Genac

Mélyne DUSSOUL, championne CM2 de l'école de Saint-Genis d'Hiersac

Clémence BAUDRY, championne de 6èA, championne du niveau 6è et championne du cycle 3

Lena CHOMEL, championne de 6èB

Maé CHAUVET, champion de 6èC

Jules MARTY, champion de 6èD

Jade CHARBONNIER, championne de 5èA

Elina MALHARBE, championne de 5èB, championne du niveau 5è

Apolline GAUVIN, championne de 5èC

Lou-Jane GUILLEBAUD, championne de 5èD

Mattéo TOURON, champion de 4èA

Nathanaëlle DE FREITAS, championne de 4èB, championne du niveau 4è et championne du cycle 4

Lilou BONNET, championne de 4èC

Flavie LAURENT, championne de 4èD

Nous remercions également deux membres du club vidéo, Tom Mery-Trichet et Josselyn Besson-Lamoureux, pour avoir immortalisé ce grand moment.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.